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大政絢、早見あかり、吉倉あおいが新たなブランドミューズに任命！ 

オンワード樫山 「any SiS」 新成長戦略発表会を実施 
 

～スペシャルゲストのざわちん監修による 5 人の大政絢が登場～ 

 
 

株式会社オンワード樫山は、7月31日（木）に恵比寿ガーデンプレイス ザ・ガーデンルームにて「any SiS」の新成長戦略発表会

を行いました。 

「any SiS」は、「Quality of Lifestyle for anyone,anytime,anywhere」をテーマに、着心地はもちろん、トレンドとセンスを兼ね備えた 

クロージングを提案しているファッションブランドです。今秋冬から、新たなブランドミューズに大政絢さん、早見あかりさん、吉倉

あおいさんを任命、新CMをはじめとした販促プロモーションを実施し、更なる売上拡大を目指していきます。 

本発表会では、新ブランドミューズの大政絢さん、早見あかりさん、吉倉あおいさんが、新CMメイキング映像とともに登場。 

さらにスペシャルゲストにはものまねメイクアーティストとして話題のざわちんさんをお迎えし、大政絢さんと大政さんのメイクを

施したざわちんさん、ほかエキストラによる総勢“５人の大政絢が登場する特別演出”を行いました。その後のトークショーでは 

早見さん、吉倉さん共に本物の大政さんと見分けがつかなかったと語るなど、驚きの声をあげていました。 

次頁以降にトークショーや囲み取材時の内容をまとめておりますので、ご確認の上、貴社媒体にぜひご掲載いた

だきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ざわちんさんメイク演出による大政さん登場シーン トークセッションの様子 

 
 

【本件に関するお問い合わせ先】 
 

株式会社オンワード樫山「any SiS」PR 事務局（㈱プラチナム内）／担当：福田、益子、浜木 

TEL： 03-5572-6072 ／ FAX： 03-5572-6075    MAIL：t-fukuda@vectorinc.co.jp 

フォトセッションの様子① フォトセッションの様子② 



【トークショー時のコメント】（抜粋） 

（撮影時のエピソードについて） 

■新ブランドミューズとして、CMを撮影するときに心がけたことや、撮影時のエピソードがあれば教えてください。 

 （大政さん）ブランドのターゲットが20 代の女性で、私自身も23 歳なので、等身大の自分を意識しました。メイクも髪もとてもナチュラル

で、これまで経験した CM の中で一番自然な自分を演出できた気がします。 

 （早見さん）メイクも髪もほとんど自分の素のままに仕上げてもらったので、撮影では自分の気持ちに素直になって、常に自然体で過ご

しました。また、いつもの自分とは少し違う、素敵な服を着ていたので「いつもよりちょっと素敵な」自分を見せられるように意識しました。 

 （吉倉さん）現代の女性は自分らしさを大切にしている人が多いと感じます。私も自分らしさのある感情表現を意識しました。また、お二

人（大政さん、早見さん）とは違い、私は自転車に乗るなど活発なシーンもあったので、自分らしい元気さを出すことをこころがけました。 

 

（コーディネートのテーマについて） 

■本日の大政さんのコーディネートは「キュンをふやそう」がテーマとなっていますが、撮影で工夫した点はありますか？ 

 （大政さん）今回は監督からのオーダーで「キュン違い」を表現することにチャレンジしました。「彼を待っている時のキュ

ン」や「久々に父と会う時のキュン」など、シーンごとに表現するのはとても楽しかったです。今回のようなショートムービー

に出演する機会はなかなかないので、新鮮でした。 

■早見さんは「秋をふやそう」がテーマですが、このコーディネートで、どんな秋を過ごしたいですか？ 

 （早見さん）私自身がとても活発なので、秋はアクティブに紅葉を観に行きたいです！女の子らしさを残しつつ、活発に動

けるこのコーディネートはそんなシチュエーションにぴったりだと思います。 

■吉倉さんは「未来をふやそう」がテーマですが、今日のコーディネートにはどんな「未来」をイメージしますか？  

 （吉倉さん）将来の自分のために頑張ろうと思い、最近英会話に通い始めたんです。今日のコーディネートからは、いつ

か英語がペラペラになって、世界で活躍する自分をイメージします。 

 

【代表質問内容】 

■今着用しているコーディネートで、ずばりデートするならどんなところに行きたいですか？ 

 （大政さん）女性らしい、かわいらしいコーディネートなので、お洒落なカフェやお買い物デートをしたいです。 

 （早見さん）紅葉を観に行くためのドライブデートがしたいです。私も運転しちゃおうかな！ 

 （吉倉さん）大人っぽいコーディネートなので、夜に素敵なディナーをしたり、ちょっと大人なデートがしたいです。 

■これからチャレンジしたり、始めたいことは何ですか？ 

 （大政さん）私は今23歳なんですけど、25歳になると太りやすくなると周りから言われるので…体力をつけるために、最近

筋トレを始めたんです。1週間の半分は筋肉痛です。（笑） 

 （早見さん）もうすぐ20歳になるので、一人暮らしをしてみたいです。私、掃除や料理もできるんですよ！得意料理は肉じ

ゃがです。 

 （吉倉さん）英会話と、料理を頑張りたいです。今は全く料理できないんですが、1日一品ずつ作ったりと、少しずつ頑張る

ようにしています。 

■コーディネートを決める上で気をつけていることやポイントはありますか？ 

 （大政さん）全体のバランスに気をつけています。例えば、上がボリュームのあるコートなら、下は透け感のあるタイツを

選んだり、下がゆったりしたボトムスなら、上はライダースで締めたりします。 

 （早見さん）帽子やバッグなど、小物にこだわります。アクセサリーを選ぶのも好きです。 

 （吉倉さん）最近は自分に似合う物を選ぶようにしています。以前は他の人の着ている素敵な服を見て「いいな」と参考に

していましたが、今は自分自身が心から楽しめる服を選ぶようにしています。 

 


